



木々の葉が色付き始め、早まる日の入り時刻や風の冷たさに、秋の深まりを感じるようになりました。「芸術の秋」というように、子どもたちは図画工作科の作品づくりに精を出しています。朝晩と日中の気温差が大きい時期ですので、体調管理に気を付けながら、学習に取り組んでほしいと思います。

11月の学習予定



- 〈国 語〉 絵文字の特長をとらえよう 登場人物の気持ちをそうそうしながら読もう
- 〈社 会〉 火事からくらしを守る
- 〈算 数〉 1けたをかけるかけ算の筆算 式と計算 分数
- 〈理 科〉 地面のようすと太陽
- 〈音 楽〉 曲に合った歌い方 チャチャチャのリズムで遊ぼう
- 〈図 工〉 クリスタルアニマル
- 〈体 育〉 キックベースボール
- 〈道 徳〉 ささえてくれている人を思って やくそくの大切さ
公平なたいどで それぞれのよいところ
- 〈外国語〉 This is for you.
- 〈総 合〉 テーマについて調べよう 調べたことをまとめよう



11月の集金

給食費	4,400 円
PTA会費 (11月分)	300 円
合計	4,700 円

11月1日(水)に引き落としさせていただきます。通帳の残高をご確認ください。

★ 教育相談について ★

11月27日(月)から12月1日(金)まで教育相談を行います。この期間はAタイム4時間授業となります。子どもたちの悩みを聞いたり、考えや思いを理解したりして、一人一人とゆっくり話すよい機会にしたいと思います。なお、下校時刻は教育相談がない場合は13時35分、ある場合は14時20分です。

★ 図画工作科について ★

図画工作科「クリスタルアニマル」(P.26)で、光を通す材料や色セロハンを使った作品を製作します。各学級で連絡があったときに、教科書を参考にして、必要な材料を持たせてください。よろしくお願ひします。

校外学習

10月18日（水）に西消防署大野木出張所へ校外学習に行きました。9メートルの高さまでロープで登る訓練を見せていただいたり、救助や消火活動に用いる資機材の説明を聞いたりして、学びを深めました。特に、資機材を持ったり、ストレッチャーに乗ったりする体験活動では大変盛り上がりました。



空気ポンペは10kgもあるんだ！
これで走るのは無理だよ！



消火ホースは何メートルまで伸びるのかな？



学習の様子

10月13日（金）、芸術鑑賞会が本校体育館にて行われました。当日は、名古屋音楽大学の方々による金管楽器の演奏を聴きました。子どもたちは楽器の奏でる美しい音色の余韻に浸り、感嘆の声を上げたり、盛大な拍手を送ったりしました。



ホルンの音色は低いね！
たくさん練習をしたのかな？



ブラボー！コンサート会場へ行ってみ
たいな！